



くじらメモリー memory

～はじめてのスポキッズ～

9月よりスタートしたスポキッズ。初回は「今から何をするのかな」「知らない先生がいる」と少々、緊張気味な様子の子ども達でしたが、体操が始まると講師の先生を見ながら同じように身体を動かして楽しんでいる姿が見られました。今まで見たことのない平均台や鉄棒など、色々な体育用具に興味津々でした。



～からだを動かすのってたのしいな～



第2回目は、「今日はスポキッズ！」と朝から楽しみとの声が聞こえてきました。初回とは違いスポキッズでの流れが分かってきた様子。0歳児の子ども達は興味津々で1歳児、2歳児の様子を見ています。前回1歳児は、人見知りで泣いていた子どもも今回は2回目！少し慣れてきた様子で鉄棒に取り組んでいました。身体をたくさん動かして楽しめました。スポキッズを楽しみにしていた2歳児！色々なことにチャレンジし“出来た”ことに満足している様子でした。次回も楽しみにしています。



給食参観〈11月2日〉

保護者の方と一緒に活動した後に、給食を食べている様子を見て頂く予定です。おうちでは食べない苦手なものも、保護者の方に見守られて、友だちと一緒に頑張って食べられるかな？お楽しみに！！